

市内中心より車で40分走った場所にある、日本--狭い運河 「細木運河」 のんびりとした時間を過ごしたい方にオススメの場所です。

場字和島市蒋淵 県道346号線

一年和月 GURURI

> 公式インスタ グラムはこち らから!



停車しました。 が宇和島水産高等学校前に 末、ある1台の大型ワゴン まだまだ猛暑の続く8月

とができた」と発せられ、

かな表情で「やっと来るこ は、当時と変わらない穏や

そんな彼女たちの投稿を紹介します。

おすすめスポットやグルメ、体験をSNSで紹介!

宇和島を愛するうわじま女子旅プロジェクトメンバーが

見られるいかにも体格のよ 知事とご夫人の姿があり、 イ州のデービッド・イゲ州 に開き、そこには米国ハワ がて後部座席のドアが静か 様子を窺っていました。や さそうな青年2人が辺りの その車中では、 感じました。 その言葉には大変な重みを

今後ともそのような関係

られ「事故の記憶を風化さ ご夫婦が揃って花を手向け 性を築いていきたいと思い しいただきました。 ていくことが重要」とお話 関係を継続し、友情を広げ せないためには、私たちの め丸慰霊之碑にイゲ州知事 その後の式典では、

ハワイ州知事、宇和島へ

ら約5年前に市長を拝命しありませんでした。今かいすることは初めてでは です。州知事としては初め 敬訪問する機会があったの ての来県であるイゲ州知事 いるハワイ州に対しても表 なく愛媛県と姉妹提携して た折に、ホノルル市だけで 市や友好都市を訪問していて早々、国内外の姉妹都 と足を向けられました。 こちらに向かってゆっくり 私がイゲ州知事とお会



イゲ州知事ご夫婦の献花の様子

日々是 宇和島 (51)